

教育目標 豊かな人間性と、自ら学ぶ意欲をもつ、心身ともに健康な子どもを育成する。  
○よく学ぶ子 ○思いやりのある子 ○たくましい子

## 一人一人が輝き 笑顔と元気が溢れる中央小学校

### ～ 夏休み前の授業日は70日(1年生は68日) ～



児童148人でスタートした令和5年度。新型コロナウイルス感染症の5類移行に伴って、少しずつ以前のような教育活動が戻ってきました。マスクを外す子も徐々に増えてきて、お互いに笑顔を見せ合える環境に戻ってきたことを嬉しく感じています。



6年生の修学旅行は、4年ぶりに鎌倉・東京方面に行き先を戻し、たくさんの観光客や修学旅行生がいる中で、楽しく実施できました。水泳授業に関しては、北小学校と上高根沢小学校の御協力で、1～4年生は3回(6時間扱い)、5・6年生は4回(8時間扱い)実施することができました。十分な活動とは言えないかもしれませんが、老朽化によってプールでの活動が行えない学校が全国各地に多数ある現状を考えると、とりあえず良かったと考えております。

また、7月に入ってからの気温の急上昇で、体育が実施できなかつたり、校庭で遊ぶことを見合わせたりする日がありました。落雷や激しい雨に襲われて、児童のお迎えをお願いする日もありました。



それでも、中央小の子どもたちが元気に明るく通ってきて、楽しく充実した活動することができたのは、保護者の皆様の御理解と御協力、そして御支援のお陰です。本当にありがとうございました。

さて、県教委指定の道徳研究も、白鷗大学の中山和彦先生を外部指導者にお招きして、4年生で授業を行っていただき、実質的なスタートを切りました。中山先生には、来年度の研究発表会までの間、この研究に関する御指導をいただきます。9月と12月には、各担任が道徳の研究授業を行っていきます。この研究が、子どもたちの心を少しでも耕して、子どもたちがみんなが仲良く生活できる「心づくり」につながっていくことを願っています。



### ☆7月10日(月):PTA企画部講演会

◇ 講師に合同会社 英語のたまご代表 原 操 氏をお招きし、「我が子の自己肯定感の育み方」について講演会を行いました。原氏は、以前、北高根沢中学校で英語の先生をしていた方です。

我が子の自己肯定感を高めるためには、まず保護者自身の自己肯定感を高めることが重要であり、そのためには自分を肯定的にみるのが大切です。無条件に自分はとても良いと思う心や、毎日1回は「私、大好き!」と思う習慣が役立つそうです。今回の講演では、自己肯定感を下げないように、自分自身や我が子のマイナスに感じている面を真逆からみる「リフレーミング」で、プラスに捉えて直す演習も行いました。たくさんの方が参加し、有意義な1時間を過ごすことができました。



☆ **6月15日(木)・16日(金)：修学旅行**

◇ 長谷寺(大仏)を全員で見学した後、鎌倉でのグループ見学を行いました。集合場所は鶴岡八幡宮。天気が心配されましたが、グループ活動中は小雨程度ですみましたが、夜の山下公園散策は土砂降りでした。紫陽花の最盛期で例年多くの観光客がくる時期であり、たくさんの外国人観光客や修学旅行・遠足の児童・生徒が鎌倉には戻ってきて、一番の楽しみの小町通りは大混雑でした。横浜のホテルに到着後、夕飯は中華街に行って本場の中華料理を円卓で楽しみました。

2日目は東京。羽田空港見学後、国会議事堂へ。国会には多くの団体が見学を訪れており、入場前から大行列でした。その日は午後から本会議が開催されるため、緊張感漂う衆議院を見学することができました。その後、東京タワーと国立科学博物館を見学して、高根沢へと帰ってきました。6年生はたくさんの思い出をつくることができました。



☆ **7月12日(水)：Let's クラフト**

◇ 図書室を会場に、図書ボランティアの方の指導で、希望者による風鈴づくりが行われました。このLet's クラフトは以前から行われてきたイベントで、コロナ禍で数年間中止されていましたが、ボランティアの方々のお骨折りで、昨年度より復活しました。

昼休みを前半・後半の2部制にして、それぞれ20人定員で実施しています。人気のイベントなので、たくさんの子が参加できるように、募集の仕方を工夫していきます。今回参加できた子どもたちは、とても楽しそうに作品を仕上げていました。



☆ **中央小学校ホームページについて**

QRコードもしくは下のアドレスからアクセスしてください。

「<https://schit.net/takanezawa/escyuou/>」



できる限りたくさんの写真を入れて、子どもたちの活動の様子を紹介したいと思います。

☆ **6月28日(水) 道徳の研修**

町教育委員会の指導主事も参加し、研修会を行いました。

白鷗大学の中山和彦先生が4年生の児童で示範授業を行い、本校教員はその授業を参観しました。放課後の授業研究会では、道徳科の特質や道徳授業の展開、発問などのポイントについてのお話を聞きました。



【学校給食費口座振替日のお知らせ】

御確認をお願いいたします

9月分は9月11日(月)、10月分が10月10日(火)です。

